



Tomelloso



El portavoz en la Comisión de Agricultura del Senado, Carlos Cotillas y el Grupo Municipal Popular visitan la Cooperativa Virgen de las Viñas

Cotillas ha agradecido la invitación del presidente de la Cooperativa Virgen de las Viñas, Rafael Torres, y de su consejo rector para visitar las instalaciones en plena vendimia y ha recordado que, un año más, el PP viene a apoyar y ocuparse “de aquellas necesidades que tiene la Cooperativa” y que pueden ser ayudadas desde el Ayuntamiento y otras instituciones. La citada cooperativa, según Cotillas, es una empresa puntera en lo económico y lo tecnológico, además de social, que trasciende las fronteras y que es protagonista de que la provincia de Ciudad Real tenga en el sector agroalimentario el principal sector de la exportación. Ha indicado que el PP ha realizado la visita, “como siempre, para ofrecernos a la Cooperativa Virgen de las Viñas”, para eliminar trabas y para que puedan llevar a cabo su labor con más éxito, además, puso en valor el esfuerzo de los socios de la entidad, gracias al cual la empresa es un referente.



Carlos Cotillas con el Grupo Municipal Popular y Rafael Torres, visitando las instalaciones

Toledo



La diputada regional, Lola Merino, denuncia el “afán destructor” de Page, acabando con la Cumbre Internacional del Vino

En el Pleno de las Cortes regionales, Merino ha lamentado la decisión de Page “de destruir la Cumbre Internacional del Vino en CLM”, una triste decisión para el sector vitivinícola y para la economía de la región. Ha manifestado que nuestros agricultores, nuestras organizaciones agrarias, bodegas, cooperativas, denominaciones de origen y pagos vitícolas, tienen aún más claro que al Gobierno de Page no le importa nada el vino de CLM. Ha señalado que “Page, el destructor, está obsesionado con destruir todo lo bueno y, sobre todo, lo mejor que la presidenta Cospedal ha impulsado en CLM, como fue la Cumbre Internacional del Vino”. “Ese espíritu de revancha y esa obsesión destructiva de Page son negativas para el sector agrario”. Ha destacado que “la Cumbre Internacional del Vino puso a CLM en el centro de la opinión pública nacional e internacional y sirvió para proyectar la alta calidad que tienen los vinos de la región”.



Lola Merino

Alcázar de San Juan



El presidente local del PP y portavoz del Grupo Municipal, Diego Ortega, cree que el tripartido "no ha hecho nada de interés, ni de utilidad para los vecinos de Alcázar en estos cien días"

Ortega ha hecho balance de los cien primeros días "del tripartito de izquierdas", un tiempo que se ha centrado por parte de la alcaldesa y de su equipo, "únicamente en salir en fotos, intentar hacer creer que se hace mucho, pero en realidad, no hay ningún trabajo efectivo y sin que, detrás de esos titulares fáciles a los que nos tienen acostumbrados, haya ningún contenido que interese". "Incapacidad y desconocimiento" es lo que les está llevando a hacer "una nefasta gestión", aunque "lo que hacen es acusar al anterior Gobierno, sin asumir su responsabilidad". "Están haciendo oposición a la oposición". En estos tres meses "no ha habido ninguna propuesta sobre empleo" pues el único plan de empleo que se ha puesto en marcha, "lo inició el PP en la anterior legislatura". "Tampoco ha habido ninguna nueva inversión", pues las que se están desarrollando "son las que comenzó el anterior equipo de Gobierno". Ha destacado el aumento de los liberados en el Ayuntamiento que "han pasando de tres a seis, quizá para contentar a los grupos del equipo de Gobierno". Asimismo, ha habido "un aumento de productividades de funcionarios, reduciendo las de otros, por lo que ahora hay trabajadores de primera y segunda categoría".



Diego Ortega

Valdepeñas



El Grupo Municipal Popular demanda más interés por la Sanidad

El Grupo Municipal Popular ha insistido en la necesidad que tiene Valdepeñas de que se cree un Consejo Local de Salud, donde estén representados médicos de atención primaria y especializada y el propio Ayuntamiento, “se podría mejorar muchísimo en este área”. Han denunciado que desde hace cuatro años no haya Punto de Atención Continua en el Centro de Salud II, “son los médicos de familia los que deben encargarse de este servicio junto con su agenda de citas a otros pacientes”. Han recordado que también son los médicos de atención primaria quienes se tienen que encargar ahora de la Unidad de Cuidados Paliativos, sin que en la mayoría de los casos puedan ir acompañados en sus visitas de psicólogo y ATS. Se preguntan por qué a Valdepeñas le han quitado este servicio cuando “toda la zona de Ciudad Real lo tiene”.



El portavoz del Grupo Popular Martín Miguel Rubio

Campo de Criptana



El Partido Popular responde a las mentiras de la portavoz socialista

El Grupo Municipal Popular ha salido al frente de las declaraciones que realizaban desde el Partido Socialista, en relación a los cien días de gobierno de Antonio Lucas-Torres y de su equipo. Informaciones que “son fruto del desconocimiento de la realidad municipal por parte de los socialistas y de su afán por confundir y desinformar a los ciudadanos”. Los datos de desempleo ofrecidos por la portavoz socialista no se corresponden con la realidad ya que el paro se ha reducido precisamente en un 5%, frente al aumento que ella manifestaba. Han puesto en valor las ayudas que desde el Ayuntamiento se dan a los autónomos y empresarios; partidas que irán incrementándose hasta finales de año. En cuanto a la supuesta subida de sueldos de los concejales liberados, han afirmado que la portavoz socialista se felicitaba por el ahorro de más de 40.000 euros que suponía el recorte de las nóminas de los concejales y le han recordado que el alcalde recibe su retribución de la Diputación Provincial y no del Ayuntamiento.



Manuel Carrasco y Javier López

Día Internacional contra la Trata y la Explotación Sexual de Mujeres y Niñas

Carmen Quintanilla Barba
Presidenta de la Comisión de Igualdad
Congreso de los Diputados



EL MAYOR COMPROMISO MOSTRADO POR UN GOBIERNO CONTRA LA TRATA HASTA LA FECHA

Más de 80 operaciones contra las mafias que trafican y explotan a mujeres y niñas, con fines de explotación sexual y más de 300 detenidos es el balance de las actuaciones llevadas a cabo en los últimos meses dentro de la segunda fase del Plan de Lucha contra la Trata de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado. Un plan puesto en marcha por el Gobierno del Partido Popular para acabar con esta actividad, considerada la esclavitud del siglo XXI y que mueve un negocio similar al del tráfico de armas y de drogas.

En estas últimas operaciones se ha logrado detectar a más de 5.000 víctimas potenciales de estas redes y se han intervenido cerca de 7 millones de euros, que se incrementan hasta los 29 millones si se tienen en cuenta todas las actuaciones patrimoniales paralelas llevadas a cabo en las dos fases del Plan.

Dentro de este compromiso del Gobierno presidido por Mariano Rajoy, el mayor compromiso y la mayor apuesta mostrada hasta el momento por un Gobierno en España para acabar con esta tragedia que viven miles de mujeres, engañadas y obligadas a prostituirse bajo coacciones y amenazas, se aprobó en el último Consejo de Ministros el Plan Integral de Lucha contra la Trata de Mujeres y Niñas con Fines de Explotación Sexual 2015-2018, que ha sido presentado hoy.

El Plan, que cuenta con una dotación económica para su puesta en marcha de 104 millones de euros, incluye 143 medidas, algunas de ellas muy novedosas e importantes como que el dinero y los bienes incautados a las mafias que trafican y explotan a estas mujeres y niñas será destinado a la financiación de programas de asistencia a las víctimas, gestionados por las asociaciones que les prestan cobijo, apoyo y formación, con el fin de que se sientan protegidas y puedan salir de ese infierno.

El Gobierno del Partido Popular, con la aprobación de este Plan, con el que se amplían las actuaciones contempladas en el anterior, da un importante paso adelante más que se suma a los que ya ha venido dando hasta ahora, como es la inclusión de las víctimas de trata con fines de explotación sexual en la Ley de la Víctima del Delito y en la Ley de Protección a la Infancia y el refuerzo de este delito en el Código Penal.

Además de la utilización del dinero y bienes incautados a las mafias para atender a las víctimas de sus atrocidades, el Plan contempla otras medidas fundamentales para detectar y prevenir la trata con fines de explotación sexual a través de campañas de sensibilización, dirigidas a la sociedad en general para que conozcan el drama de estas mujeres y niñas y muestren su rechazo e intolerancia a estas prácticas esclavistas que atentan de forma terrible contra los derechos humanos y a través de una mayor cooperación con las delegaciones diplomáticas en España de los países de origen de las víctimas.

La atención a las víctimas es otro de los puntos clave de este nuevo Plan Integral de Lucha contra la Trata pues permitirá ofrecer asistencia y atención pormenorizada a las mujeres más vulnerables como son aquellas que tienen alguna discapacidad o tienen hijos, en consonancia con lo que recoge la Ley de Protección a la Infancia, entre cuyas medidas se encuentra potenciar la contratación de estas mujeres vulnerables y que han sido víctimas de la trata con fines de explotación sexual por medio de bonificaciones a la Seguridad Social de las empresas que las contraten.

El Plan contempla, asimismo, una mayor cooperación y coordinación entre las administraciones autonómicas a través de la Conferencia Sectorial de Igualdad, de la Federación Española de Municipios y Provincias y del Foro Social contra la Trata, que conocen a fondo el problema y que han colaborado en la elaboración del Plan Integral y también apuesta por un mayor análisis y conocimiento de los perfiles de las víctimas y de las redes que las captan y explotan para poder saber más sobre la incidencia en nuestro país y en nuestro entorno comunitario y, por tanto, poder actuar con mayor eficacia contra las redes y ofrecer una mejor protección y atención a las víctimas.

El Gobierno de España ha conseguido con su política contra la trata en esta Legislatura convertir a nuestro país en uno de los Estados más avanzados tanto en legislación como en protección y atención a las víctimas en materia de trata con fines de explotación sexual del resto de Europa y del mundo, desde la defensa de los derechos humanos, la lucha contra la violencia de género ya que la trata con fines de explotación sexual es una forma de ejercer la violencia contra las mujeres y desde su compromiso con la igualdad.